

IRIS

Coordonnatrices et coordonnateurs optométriques régionaux

Nos coordonnateurs optométriques régionaux (COR) sont toujours prêts à vous prêter main-forte. Si vous avez des questions à propos d'IRIS, vous pouvez contacter le COR de votre région.

Si vous souhaitez qu'un de nos COR prenne contact avec vous, veuillez [remplir le formulaire suivant](#).



Dr Denny Birring, optométriste

denny.birring@iris.ca

604.541.2645

Dr Denny Birring est diplômé de l'école d'optométrie de l'Université du Pacifique. Il est actuellement copropriétaire et pratique l'optométrie chez IRIS à South Surrey et Langley. Le Dr Birring aime les soins de première ligne et l'aspect plus commercial de l'optométrie. Il est passionné par la mission d'IRIS, soit d'offrir des produits et des services de haute qualité dans le domaine des soins visuels.



Dre Maggie Gibb, optométriste

maggie.gibb@iris.ca

403.329.0550

Dre Maggie Gibb aide la communauté de Lethbridge à bénéficier d'une meilleure vision depuis plus de 16 ans. Elle a ouvert sa clinique d'optométrie en 2005, juste après avoir obtenu son diplôme de l'école d'optométrie et des sciences de la vision de l'Université de Waterloo. Elle a fait ses études de premier cycle à l'université Queen's de Kingston, où sa passion pour les sciences et les mathématiques l'a amenée à devenir optométriste. Dre Gibb travaille actuellement à la relocalisation de sa clinique IRIS dans le nouveau centre sportif ultramoderne de Lethbridge, qui soutient la communauté avec des programmes de natation, d'athlétisme, de patin, de curling et une halte-garderie. C'est une période passionnante pour Dre Gibb et son équipe. Ils entament ce nouveau chapitre avec IRIS et prévoient être toujours plus actifs et impliqués dans la communauté de Lethbridge.



Dre Rochelle Hudson, optométriste

rochelle.hudson@iris.ca

780.884.3432

Dre Rochelle Hudson est diplômée de l'école d'optométrie de l'Université du Pacifique en 2005. Elle pratique actuellement à la boutique IRIS de Sherwood Park en Alberta. Elle aime tous les aspects de l'optométrie et s'intéresse particulièrement à la pédiatrie. Dans un effort de sensibilisation à la détection précoce des problèmes de réfraction et des anomalies binoculaires, Dre Hudson a pris la parole dans de nombreuses écoles, conventions d'enseignants et groupes postnataux.



Dre Vicky Larochelle, optométriste

vicky.larochelle@iris.ca

819.758.5252

Dre Vicky Larochelle est diplômée de l'École d'optométrie de l'Université de Montréal depuis 2008. Après quelques années de pratique générale au Québec, elle s'est associée au Brien Holden Vision Institute, à l'Université de Mzuzu et à d'autres partenaires de projet pour établir l'un des premiers programmes d'optométrie en Afrique de l'Est, au Malawi. En tant que conférencière dans le programme régional d'optométrie pendant deux ans, Dre Larochelle a exploré sa passion pour la transmission des connaissances et la formation continue. Son poste de chef de département lui a également permis de se familiariser avec les rôles de leadership, avec la gouvernance et les groupes de pression gouvernementaux. À son retour au Québec, elle revient à l'optométrie en se joignant à IRIS et devient copropriétaire dans la boutique de sa ville natale en 2015. Elle est devenue membre du comité consultatif IRIS la même année.



Dr Laurent Madteossian, optométriste

laurent.madteossian@iris.ca

438.356.0893

Dr Laurent Madteossian a obtenu sa maîtrise en science de la vision / optométrie à l'Université de Paris Sud XI Orsay en France en 2010 et son doctorat en optométrie du New England College of Optometry à Boston en 2014. Il a commencé sa carrière d'optométriste en France au Laboratoire Dencott à Paris, où il a développé ses connaissances en matière de lentilles de spécialité. Il s'est ensuite installé à New York, où il a exercé l'optométrie dans une clinique. Il a rejoint le réseau IRIS à Rouyn-Noranda en 2016, et par la suite, il a travaillé dans plusieurs boutiques IRIS où il a acquis une compréhension globale de la structure du réseau. Au cours de ces années chez IRIS, il a encadré les nouveaux diplômés et mis en place une pratique multisalles à Rouyn-Noranda. Depuis 2019, il pratique à Montréal.



Dre Sophie Morissette, optométriste

sophie.morissette@iris.ca

450.653.2011

Dre Morissette a obtenu son doctorat en optométrie de l'Université de Montréal en 2001. Elle a débuté sa carrière d'optométriste à Saint-Bruno-de-Montarville au sein d'une clinique d'optométrie indépendante qui s'est jointe à la bannière IRIS en 2008. En 2015, Dre Morissette a relevé de nouveaux défis en devenant copropriétaire d'une boutique. Passionnée et énergique, Dre Morissette s'implique à différents niveaux chez IRIS depuis plusieurs années, dont, depuis 2020, en tant que représentante régionale au sein du comité consultatif IRIS. Enfin, Dre Morissette est inspectrice senior au sein du comité d'inspection de l'Ordre des optométristes du Québec.



Dre Barbara Pelletier, optométriste

barbara.pelletier@iris.ca

905.736.0064

Dre Barbara Pelletier est diplômée de l'École d'optométrie de l'Université de Montréal. Elle pratique l'optométrie à IRIS à Welland, en Ontario. Elle est co-auteur de deux livres *Aliments pour les yeux*. Au fil des ans, elle a acquis une vaste expérience dans les domaines de la gestion de la chirurgie réfractive, des soins oculaires gériatriques, de la vision binoculaire et de la thérapie de la vision. Elle est passionnée par l'idée de mettre les patients en contact avec la solution visuelle dont ils ont besoin, tout en leur offrant la meilleure expérience possible.



Dre Netty Sutjahjo, optométriste

netty.sutjahjo@iris.ca

250.656.1413

Dre Netty Sutjahjo est originaire d'Indonésie, où elle a obtenu un diplôme de médecine avant de s'installer au Canada. Elle a obtenu son doctorat en optométrie dans le cadre du programme accéléré du New England College of Optometry. Après avoir exercé pendant quelques années dans la grande région de Vancouver, elle a rejoint IRIS en 2002. Elle s'est installée à Victoria en 2004 et a commencé à pratiquer à Sidney et Victoria. Elle est passionnée par la qualité des soins de la vue qu'elle offre à ses patients et s'intéresse tout particulièrement à la sécheresse oculaire.